
 
 

 

S
ta

dt
 L

ei
pz

ig
 

LV
 0

1.
5/

01
0/

10
.0

3 

 

 RV 
 

Anfrage Nr. V/F 310 vom 24.2.2011 
an den Oberbürgermeister 
zur Ratsversammlung am 23.3.2011  

Eingangsvermerk 
Büro für Ratsangelegenheiten 
 
Posteingangsnummer 
      
 
Datum 
      

Die Anfrage stellt 

 
 
 
 
Unterschrift 

Modellprojekt Bürgerarbeit 

 
Anfrage 
 
Am 1. August 2010 startete das Modellprojekt Bürgerarbeit in Leipzig. Zur aktuellen 
Situation bitten wir um Beantwortung folgender Fragen: 
  

1. In welchen Bereichen werden die 500 Bürgerarbeitsplätze eingerichtet? Wie wird 
dabei die Vorrangigkeit der freien Beschäftigungsträger gewährleistet? 

 
2. Nach welchen Kriterien werden die freien Beschäftigungsträger ausgewählt? Wie 

viele sind davon bereit, Bürgerarbeitsplätze einzurichten? 
 

3. Wie viele Bürgerarbeitsplätze wurden bisher beim Bundesverwaltungsamt Köln 
beantragt und bestätigt? Welche Begründungen wurden im Falle von Ablehnungen 
gegeben? 

 
4. Wird bei der Auswahl der Teilnehmer Schwerpunkt auf besondere Personengruppen 

gelegt? Wenn ja, welche Personengruppen sind das? Entspricht dieses Vorgehen 
dem eingereichten Konzept der ARGE Leipzig? 

 
5. Wie viele Personen wurden bisher ausgewählt und wie viele wurden davon 

dauerhaft in den 1. Arbeitsmarkt vermittelt? 
 

6. Wie erfolgt die Dokumentation der Ergebnisse der Aktivierungs- und 
Beschäftigungsphase? 

 
 


